



Francis, tu es parti de l'autre côté, que ton repos soit doux et paisible, après de longs mois de souffrances.

Francis, un joueur de pétanque fidèle, un homme jovial qui aimait voyager, un danseur et un fêtard toujours prêt à partir avec les sorties Ascéistes

Nous aimions sa bonne humeur, ses rires, sa gentillesse et toutes ces choses qui font de lui l'ami, le copain, le collègue.

Il laisse son empreinte dans nos cœurs, nous pleurons mais aujourd'hui les souvenirs continueront à faire vivre sa mémoire.

Repose en paix, tous tes amis de l'ASCE34